

Antrag
der Fraktion der SPD

**betr. Einstellung von Schwerbeschädigten
im Bundesdienst.**

Der Bundestag wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird beauftragt, bei den vorzulegenden Stellenplänen Angaben darüber zu machen, welche der genannten Stellen - unter Bezeichnung der Dienststellung - mit Schwerbeschädigten besetzt sind. Eine Kommission des Ausschusses für Kriegsoffer- und Kriegsgefangenenfragen soll unter Hinzuziehung des Hauptvertrauensmanns der schwerbeschädigten Verwaltungsangehörigen der Obersten Bundesbehörden das Recht haben, eine Überprüfung der Verwaltungen dahingehend vorzunehmen, ob und welche Möglichkeiten für die Einstellung weiterer Schwerbeschädigter bestehen und ob das bisherige Einstellungsoll erfüllt ist.

Bonn, den 15. Februar 1951

Ollenhauer und Fraktion